

# Chile destaca entre los tres mejores sistemas de evaluación de políticas públicas en América Latina

El Ministerio de Desarrollo Social y Familia y la Dirección de Presupuestos (Dipres) del Ministerio de Hacienda, se ubican en el tercer lugar regional en la primera medición del Índice de Capacidades Nacionales en Evaluación (INCE). Este instrumento compara el nivel de desa-

rrollo de los sistemas de evaluación de políticas públicas en América Latina y el Caribe.

Según la medición, Chile alcanzó un puntaje de 6,17 sobre 10, muy cerca de México (6,35) y Costa Rica (6,18), y por sobre otros países evaluados como Colombia (6,07), Argentina (5,97),

Ecuador (4,98), Perú (4,52), Uruguay (4,23), República Dominicana (4,15), Paraguay (3,61) y Guatemala (3,10).

El INCE es un instrumento que mide el grado de desarrollo de los sistemas nacionales de evaluación de políticas públicas a nivel regional. Es impulsado con apoyo del Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas, el Instituto Alemán de Evaluación de la Cooperación para el Desarrollo (DEval), ONU Mujeres y entes rectores en evaluación de varios países de América Latina. Actualmente, la red del INCE en LAC está compuesta por 11 países.

